



MÉXICO EXPONENCIAL EN ECONOMÍA DIGITAL

¿Sabía que de acuerdo con datos de la Asociación Mexicana de Internet (Amipci), la economía digital tiene el potencial de generar cuatro por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) del país? Por lo mismo, autoridades federales, organizaciones de la sociedad civil e iniciativa privada afirmaron que la tecnología es un elemento fundamental para el desarrollo de la industria financiera en el país; en el marco del primer foro organizado por México Exponencial, centro de pensamiento estratégico para dialogar y reflexionar sobre temas del futuro y la Cuarta Revolución Industrial. Sergio Alcocer, fundador y presidente de México Exponencial, nos comentó que en su organización se han dado a la tarea de comenzar la discusión sobre este tema para generar propuestas de hacia dónde el país puede caminar más rápidamente y aprovechar al máximo las tecnologías a favor de un desarrollo próspero y de bienestar social. Con asistentes como Carlos Orta, vicepresidente de Política Regulatoria de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, María Cristina Carreón, directora general adjunta de Innovación Servicios y Comercio de la Secretaría de Economía, Jorge Palacios, vicepresidente técnico de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores y de Kiyoshi Tsuru, country manager de TheBusiness Software Alliance México, Alcocer ha afirmado que existen expresiones claras de la economía digital en nuestro país pero que aún existen muchos retos para lograr un uso extensivo de la misma cuando el uso actual de pagos digitales ha generado ocho mil mdd entre 2011 y 2015, según un informe de Moody's.